

ELECTION MUNICIPALES DU IV^E ARRONDISSEMENT DE PARIS : LE DOCTEUR JEAN-FRANÇOIS MOREAU CONDUIT UNE LISTE « SANTE & CULTURE » SANS ETIQUETTE POLITIQUE PARTISANE, FONDEE SUR LA PHILOSOPHIE DE « L'HEXARGONAUTIQUE ».

Six hommes et six femmes issus de la société civile, onze candidats valeureux et moi-même, représentatifs du IV^e dans Paris, Île-de-France, France, allons nous attacher à défendre et illustrer l'humanisme français dans sa version parisienne par référence aux six valeurs morales qui font la réalité de l'HEXARGONAUTIQUE : LIBERTÉ – TRAVAIL – ÉGALITÉ – FAMILLE – FRATERNITÉ - PATRIE. Ce sont celles qui, quelles que soient les imperfections de nos conditions d'être humains par essence faillibles, qui nous ont conduits à mener nos vies jusqu'à cette décision de nous engager sur le terrain politique municipal. Notre campagne ne s'appuiera sur aucun appareil partisan. Elle se fera sur le terrain et sur Internet. Nous ne nous contenterons pas d'arpenter les marchés. Tous les jours, à partir du 1^{er} février, nous serons sur tous les lieux où l'on voudra bien nous écouter et nous parler dans le strict respect de la légalité et du droit des personnes à la liberté de penser.

Est dénoncée la nullité intellectuelle du discours politique électoral professionnel, globalement suranné du plus bleu au plus rouge des stéréotypes. Il nous empêche, nous Français à commencer par les Parisiens, de conquérir l'univers spatio-temporel du XXI^e siècle. Le monde, qu'il aime ou déteste la France et l'esprit français, attend autre chose de notre prétention à vouloir rester le paragon de la vertu universelle que des postulats inusables et éculés, périmés depuis que Louis XV a perdu la Guerre de Sept Ans, Napoléon Waterloo, son neveu la guerre de 70, la III^e République la guerre de 39-40. Des langues imprégnées de latinité, l'anglais et l'espagnol sont de loin les plus parlées dans le monde. Je les parle et j'ai des contacts permanents avec les peuples qui les pratiquent sur la Planète dans le monde réel que j'ai visité comme sur le village global du monde plat de l'Internet. Apprenons les et parlons les dès l'enfance, car l'avenir appartient d'abord aux polyglottes qui parlent bien leur propre langue natale et l'exportent sans arrogance.

Après trois échecs en 30 ans de la candidature de Paris à l'organisation des Jeux Olympiques et l'intensification du phénomène de « French bashing », Paris n'a plus que deux atouts de valeur internationale pour lui éviter de devenir la banlieue sud du Grand Londres : son Hôtel-Dieu et le siège international de l'Unesco. Or, tous deux traversent une crise grave sinon mortelle.

L'Hôtel-Dieu est situé dans le IV^e arrondissement puisqu'il est né en même temps et pour la même raison que Notre-Dame de Paris : jumeaux, ils sont le symbole de la lutte millénaire des Parisiens contre l'inusable misère du corps et de l'esprit. Ce plus vieil hôpital du continent européen – donc du monde - est devenu au fil des temps le symbole de l'Hôpital au service de la Santé humaine, servi par l'amélioration d'une médecine devenue clinique puis scientifique, de plus en plus efficace et coûteuse.

Les politiciens professionnels encartés auraient-ils peur de parler de la Santé des Parisiens ? Leur silence est éloquent. Comment vont-ils/elles traiter du sort de l'Hôtel-Dieu, capable de détruire la carrière éphémère d'une Directrice Générale de l'Assistance Publique-Hôpitaux de Paris (AP-HP) dont le projet n'a jamais été démocratiquement discuté ? La liste que je conduis veut s'opposer à toute manipulation démagogique de cette icône haussmannienne visant à noyer le poisson en le faisant passer pour l'appât.

Pourquoi l'Hôtel-Dieu de Paris doit-il devenir le premier temple planétaire dédié à la Santé et à la Culture associées ? Parce qu'il n'y a plus de définition officielle de la Santé au sein même de l'Organisation Mondiale de la Santé. Cherchez la sur le site Internet de l'OMS, toutes langues confondues, vous n'en trouverez pas ! La belle définition de 1948 a purement et simplement disparu. Elle était pourtant si facile à enseigner et à apprendre dès l'école primaire. Elle n'a pas été remplacée et il ne faut pas s'étonner de ce que toutes les politiques dites de santé échouent les unes après les autres et ce, dans le monde entier, au son de la scie absurde selon laquelle « *la Santé n'a pas de Prix mais a un Coût* ».

Regardons la réalité sanitaire du XXI^e en face : 1) **La Santé Physique** au XXI^e siècle, c'est la sénilisation inéluctable de l'humanité appelée à vivre centenaire. 2) **La Santé Mentale**, c'est l'impact de la recherche neuroscientifique dès la procréation sur le développement harmonieux de l'intelligence et de l'affectivité des êtres vivants. 3) **La Santé Sociale**, c'est la coexistence pacifique des individus dès lors qu'ils ne sont plus seuls et deviennent manipulables.

La cathédrale Notre-Dame de Paris – donc le IV^e arrondissement - est le centre géographique laïque de Paris. Le boycott de l'UNESCO par les Etats-Unis et Israël asphyxie le Quartier Général de Paris.

Conjointement avec le « bashing » du français en tant que langue officielle de l'ONU, l'influence risque de se déplacer en anglais vers la Zone Pacifique dans le monde, et probablement Vienne en Europe, si Paris et l'Élysée ne reprennent pas son futur en main.

L'Unesco, c'est la Culture – et les berges de la Seine sont classées au Patrimoine Mondial alors que l'Hôtel-Dieu contrairement à Notre-Dame n'est ni classé ni enregistré aux Monuments Historiques ! Il n'y a pas de Santé, notamment Sociale, sans Culture. La médecine, tout en étant un Art, est devenue une Science liée à la biologie et à la sociologie à l'origine d'une Technologie et d'une Architecture. La Santé doit s'enseigner toute la vie durant et l'Éducation est la première mission de l'Unesco qui s'est doté de Chaires UniTwin quasiment inconnues en France.

Unissons l'OMS et l'UNESCO qui s'ignorent le plus souvent, dans une structure innovante de réflexions et d'actions permanentes dans l'Hôtel-Dieu de Paris en le transformant en Temple laïque de la Santé et de la Culture. Classons le au Patrimoine mondial de l'Unesco es-qualité. Cessons de rêver à la Belle Époque des Années Folles. Le XXI^e siècle est le temps du choix d'une nouvelle civilisation entre la robotisation esclavagiste de l'humanité et l'expansion harmonieuse de tout son potentiel physique et mental dans un corps social bien éduqué et bien soigné. La bonne Santé du Monde, donc la Paix, en dépendent

Dr. Jean-François Moreau, AIHP, HyFACR.

Professeur émérite, Université Paris Descartes

Radiologiste honoraire de l'hôpital Necker

<http://www.jfma.fr/>

<jf@jfma.fr>

[Who's Who](#)

Président d'honneur

ADAMAP - Association des Amis du Musée de l'AP-HP

Webmaster du site <http://www.adamap.fr/>

Président-Fondateur ACSATIM - Académie des Sciences, Arts

et Technologies de l'Imagerie Médicale

<http://www.linkedin.com/in/jfmoreau1938>

Président-Fondateur HEXARGONAUTES [De l'Hexargonautique](#)

